



www.mg.co.id

Laga Krusial MU Melawan Bayern

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) melakoni laga sangat krusial melawan Bayern Munich pada matchday terakhir Liga Champions Grup A, yang berlangsung di Old Trafford, Rabu (13/12) dinihari WIB.

Di klasemen saat ini, MU ada di dasar grup yang membukukan empat angka. MU tertinggal satu poin dari Copenhagen dan Galatasaray. Sementara dengan Die Roten, Man United ketinggalan sembilan angka.

MU harus menang atas Bayern untuk lolos grup sambil berharap Copenhagen kontra Galatasaray berakhir imbang. Maka, posisi MU memang sangat tidak menguntungkan, karena sangat berharap pada laga lainnya.

Menatap laga itu, MU dan Bayern dalam kondisi yang tidak bagus. Setan Merah dihajar Bournemouth dengan skor 0-3, Bayern menelan kekalahan 1-5 dari Eintracht Frankfurt.

Dalam catatan situs Liga Champions, MU dan Bayern sudah pernah berhadapan sebanyak 12 kali. Hasilnya, MU menang dua kali,

imbang lima kali, dan kalah lima kali. Kemenangan terakhir MU atas Bayern didapat pada laga Liga Champions pada 7 April 2010. Di Old Trafford, The Red Devils menang dengan skor akhir 3-2.

Pada pertemuan pertama di fase grup Liga Champions musim ini, Bayern menang 4-3 atas Man United. Lantas sanggupkah Rasmus Hojlund dan kolega memenangkan laga nanti? Memang patut ditunggu.

Laga lainnya Lens vs Sevilla, PSV Eindhoven vs Arsenal, Man United vs Bayern Munich, Copenhagen vs Galatasaray, Napoli vs Braga, Union Berlin vs Real Madrid, Inter Milan vs Real Sociedad dan Salzburg vs Benfica. **vdv**



RASMUS HOJLUND
Pemain MU

Lukaku Lakukan Aksi Ceroboh

ROMA (IM) - AS Roma gagal mengalahkan Fiorentina dalam lanjutan Liga Italia yang digelar di Stadion Olimpico, Senin (11/12) dinihari WIB. Kedua tim bermain imbang 1-1. Laga ini ditandai dengan aksi ceroboh Romelu Lukaku.

Roma unggul 1-0 di babak pertama lewat gol Lukaku. Fiorentina baru menyamakan kedudukan di babak kedua lewat Lucas Martinez-Quarta, tak lama setelah Nicola Zalewski mendapat kartu merah.

Menjelang akhir laga, Lukaku juga mendapat kartu merah. Hasil imbang dan dua kartu merah seperti menambah derita Roma yang harus kehilangan Paulo Dybala serta Sardar Azmon karena cedera. Dua kartu merah ini rupanya sudah bikin kesal Jose Mourinho, yang melakukan aksi bungkam kepada media dengan tidak memberikan keterangan pers usai laga.

Menurut laporan DAZN, Mourinho melewati puluhan wartawan yang menunggunya di media zone dan hanya menyapa pelatih Fiorentina Vincenzo Italiano.

Aksi ini seperti jadi buntut kekesalahan Mourinho setelah pekan lalu menang 2-1 di kandang Sassuolo. Saat itu Mourinho juga

mengkritik kepemimpinan wasit Matteo Marcenaro yang dinilai labil secara emosional.

Khusus untuk Lukaku, ia menjalani laga bagaikan rollercoaster. Pasalnya ia mampu membuat publik tuan rumah bersorak setelah menciptakan gol cepat di menit kelima, menuntaskan umpan silang Paulo Dybala.

Saat Giallorossi menghadapi gempuran Fiorentina yang ingin mencari gol tambahan, Lukaku justru membuat kesalahan ceroboh di empat menit terakhir waktu normal.

Mantan bomber Chelsea, Manchester United dan Inter Milan ini melakukan tekel horor kepada Christian Kouame.

Wasit Andrea Rapuano tanpa ampun mencabut kartu merah untuk Lukaku. **vit**



ROMELU LUKAKU
Pemain AS Roma



Richarlison Andrade saat menundukkan kiper Newcastle United.

Tottenham Tampil Digdaya untuk Atasi Newcastle

“Penampilan kami luar biasa di semua aspek. Kami terlihat cemerlang dan klinis di lini depan, kemudian menciptakan banyak peluang dan memaksimalkannya,” ujar Ange Postecoglou.

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur meraih hasil positif saat menjamu Newcastle United pada lanjutan Liga Inggris. Tottenham menang 4-1 dalam duel yang berlangsung di Stadion Tottenham Hotspur, London, Senin (11/12) dinihari WIB.

Empat gol Tottenham dihasilkan oleh Destiny Udogie (26'), Richarlison Andrade (38', 60') dan penalti Son Heung-min (85'). Sementara itu, satu gol tim tamu dihasilkan Joellinton (90+2').

Bagi Spurs, ini menyudahi rangkaian lima laga tanpa kemenangan. Tottenham pun naik ke posisi kelima Liga Inggris dengan 30 poin dari 16 laga. Sementara Newcastle United ke urutan tujuh dengan 26 poin.

Manajer Tottenham Ange Postecoglou mengaku puas dan senang dengan penampilan timnya. “Penampilan kami luar biasa di semua aspek. Kami terlihat cemerlang dan klinis di lini depan, kemudian menciptakan banyak peluang dan memaksimalkannya,” ujar Postecoglou dilansir dari BBC.

Postecoglou menyebutkan, para pemain bekerja keras meski beberapa pemain kunci sedang masuk ruang perawatan. Sebut saja seperti James Maddison, sang jenderal lini tengah yang perannya benar-benar jadi berbeda. “Itu tidak mudah ketika Anda kehilangan pemain kunci. Tapi saya enggan berkompromi dan banyak alasan. Mungkin saya terlalu keras juga ke pemain,” ujarnya.

Disebutkan Postecoglou, pertandingan itu merupakan sebuah panggung bagi Richarlison. Meski Son berhasil mencetak dua assist serta satu gol, sang penyerang asal Brasil telah berhasil membuktikan kapasitasnya sebagai striker tajam.

“Ya, Richy sangat bagus, sangat penting. Saya pikir dia dan Pape (Sarr) masuk memberi kami energi yang nyata. Kami membutuhkannya. Saya pikir mereka telah melakukannya. Jelas bagi Richy, mencetak dua gol sebagai seorang penyerang adalah hal yang positif baginya. Richy juga penting bagi kami di awal tahun, tetapi dia tidak sepenuhnya fit. Saya pikir Anda bisa melihat bahwa ia agak terbatas dalam pergerakannya,” puji Postecoglou.

Ketika Richarlison menjalani operasi bulan lalu karena cedera, itu membantu menambah daftar pemain Tottenham yang absen menjadi dua kali lipat, tetapi badai mulai mereda setelah lima pertandingan tanpa kemenangan.

“Terkadang kami harus memainkannya lebih melebar

hanya untuk membantunya menjalani pertandingan. Sejak ia kembali, bisa dikatakan bahwa ia merasa jauh lebih baik secara fisik dan saya pikir hal itu juga membantunya secara mental,” kata Postecoglou.

Son Heung-min menyebut kemenangan ini terjadi karena timnya sangat ‘kejam’ di gawang Newcastle United. Apresiasi juga patut diberikan kepada seluruh rekan-rekannya.

“Kami kejam di laga ini dan menciptakan peluang. Kami melakukan pekerjaan fantastis. Mengalahkan Newcastle 4-1 tidaklah mudah. Mereka adalah tim yang sangat kuat, jadi berikan pujian kepada semua pemain dan fans,” kata Son kepada Sky Sports.

Son menegaskan bahwa rival di Liga Inggris terus menjadi kuat. Sudah sepatutnya pemain di Tottenham juga harus saling menuntut. “Kami bermain di Premier League, kami harus semakin menuntut satu sama lain. Itu tidak pernah cukup. Tim-tim luar biasa selalu terus maju. Ini harus menjadi kebiasaan bagi kami. Jika kami terus kuat seperti

ini, kami akan menjadi tim yang sangat bagus,” ujarnya.

Di sisi Newcastle, manajer Eddie Howe mengakui timnya tampil kurang tajam meski memiliki beberapa peluang. Namun Howe bisa memaklumi hal tersebut karena timnya mulai kelelahan serta banyaknya pilar mereka yang absen karena cedera.

“Kami memiliki momen-momen terbaik, namun kami telah memberikan segalanya tanpa sumber daya untuk memberikan yang lebih. Sulit karena kami bermain pada hari Rabu. Kami berharap memiliki skuad untuk mengatasi hal itu tetapi kami mengalami cedera yang lebih buruk daripada tim mana pun, setahu yang saya ingat,” kata Howe di Sky Sports.

Ia menambahkan, skuadnya kurang garang di kotak penalti tim lawan. “Anda harus memberikan kritik seperti biasanya, kami tidak memiliki ritme di sekitar kotak penalti dan tidak memiliki keyakinan. Kami tidak mempertahankan gawang dengan cukup baik. Momen-momen itu ada di sana, kami memiliki banyak peluang,” tandasnya. **vit**

City Kembali ke Jalur Kemenangan

LUTON (IM) - Manchester City berhasil mengalahkan tuan rumah Luton Town 2-1 dalam lanjutan Liga Inggris di Kenilworth Road, Minggu (10/12) malam WIB. Hasil ini membuat Man City tetap di posisi keempat dengan 33 poin. Luton ada di urutan ke-18 dengan sembilan angka.

City meraih tiga poin tidak dengan mudah. Pasalnya Luton memimpin 1-0 lebih dulu di babak pertama lewat Elijah Adebayo. The Citizens kemudian berbalik menang 2-1 pada babak kedua lewat Bernardo Silva dan Jack Grealish.

Hasil ini menyudahi rangkaian puasa kemenangan di empat laga beruntun. Sebelumnya City berimbang kontra Chelsea, Liverpool dan Tottenham Hotspur, lalu kalah dari Aston Villa.

Manajer City Pep Guardiola senang dengan reaksi para pemainnya. Ia merasakan hasil ini lebih dari sekadar tiga poin. Se-

bab timnya sedang dalam tren kurang apik dan terdesak akibat gol Luton.

“Performa yang bagus dari tim setelah apa yang terjadi pada beberapa pertandingan terakhir. Kami kebobolan gol di menit terakhir babak pertama. Itu merupakan ujian yang sangat bagus dan para pemain bereaksi bagai-

manier terbaiknya. Mereka masih berjuang dalam hal berlari, berjuang, dan di sini kami

bersikap sebagaimana kami harus bersikap, saya sangat bangga,” kata Guardiola kepada BBC.

Jack Grealish mengaku laga berjalan tidak mudah, karena tim lawan tampil dengan solid. “Laga memang tidak mudah bagi kami, karena faktanya Luton tampil sangat bagus. Maka saya senang karena akhirnya kami bisa meraih tiga poin.

Kami memang dituntut untuk menang setelah hasil kurang memuaskan di empat laga sebelumnya. Tentu hasil ini memotivasi kami dalam menghadapi laga-laga selanjutnya,” kata Grealish di situs klub. **vdv**



JACK GREALISH
Pemain Man. City

Sikat Barca, Girona Bikin Sejarah

BARCELONA (IM) - Girona terus memantapkan diri sebagai pesaing gelar La-Liga musim ini. Terbaru, tim ini sukses mengalahkan raksasa Spanyol, Barcelona dengan skor 4-2 dalam laga yang berdi-

Estadi Olimpico di Girona, Senin (11/12) dinihari WIB. Dalam laga itu tim tamu memimpin duluan lewat Viktor Tsygankov, lalu dibalas Robert Lewandowski. Barcelona kebobolan lagi lewat tembakan Miguel Gutierrez sampai turun minum.

Girona memperbesar keunggulan menjadi 3-1 di babak kedua lewat Valery Fernandez. Ilkay Gundogan sempat menipiskan kedudukan jadi 2-3 di injury time, tapi Girona cepat membalas lewat Cristhian Stuani.

Girona pun ke puncak klasemen dengan 41 poin atau unggul dua angka dari Real Madrid. Barcelona ada di urutan keempat dengan 34 angka sama dengan

Atletico Madrid.

Pelatih Girona, Michel tidak mau muluk-muluk karena gelar juara bukan target timnya. “Pertama-tama dengan 41 poin, untuk saat ini kami aman dari degradasi. Itu lebih cepat dari perkiraan kami. Kami membuat sejarah.

Laga yang bakal terus diingat. Saya tidak tahu apakah kami bisa memenangi liga, tapi itu bukan misi kami.

Tekanan bukan pada kami, tapi untuk pelatih Barca Xavi Hernandez,” ujar Michel di ESPN. **vit**



VIKTOR TSYGANKOV
Pemain Girona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com